

東京オリンピックへ行こう。熊軍団の躍進!

小規模団体には違いないが、新しい仲間が増え希望がいっぱい。

「あたらしい気持ちで」

いつかこの日は来るとは思っていましたが、8年頑張つてもらつた板さんや、たきちゃん、たえちゃんら5人の指導者が3月に卒団しました。資格を持つた指導者が2人チームにいなければならぬので、急遽、おおちやんにアシスタントに入つてもらうことになりました。JBAの資格、スポーツ指導者の資格、審判の資格などいろいろ大変でしたが、すごく頑張つてくれています。感謝感謝。おやじの会を立ち上げました。飲み会もにぎやかでなかなか楽しい集まりになつてます。OBさんも参加OKですよ。

いづれが夏休み前に、ちよとずつ縁が広がり、あれ？女子いっぱいいるぞ？？どううれしい悲鳴。

男女とも権利はありません。仕方ない現実だからまづ広報に載せたり、学校でチラシを配つたりいろいろ手を尽くしてはいても、縁むすびは、なかなか難しい。どううが夏休み前に、ちよとずつ縁が広がり、あれ？女子いっぱいいるぞ？？

その後DVDが出たり、本が出たりで、中山ミニバスの監督の小鷹さんは遠い人になつてしまつた感じがしま

す。今、心機一転、このころの気持ちにもどるべきかと思つています。

高校総体二〇一六

今年の高バスでのOBは男子六人。女子四人。ぐつと減りました。ずっとバスケに触れていてほしいと願いながら、ミニを卒団させていても、なかなか自信をもつてバスケを続けることは難しいようだ。

引退は柏市立柏高校で頑張つたダグ。馬橋高でキヤブーンだったジコフ。おつかれさん。

卒団した団員の復習や小学生との交流、またもとバスケットをやりたいという中学生がクラブに参加しています。ベアーズ人口が少ないので参加者は多くはありませんが、学年の垣根を越えて楽しめるのがいいところです。高校生以上はいつでに来て良いので、練習や試合を楽しみましょう。

第4話 「ほめなさい」とはいわれても、ほめられるために子どもが努力してくれれば…の話。スポ少の研修で叱らず、問いかける』の著者、池上正さんの指導についていろいろな意見が出た。yamaだって「ほめない」わけじゃない。ほめるためにはお互いの努力の歩みがあつてこそ、ちゃんとそこまでのルールを守つてきたのかつてこと。たくさんほめてあげたいよ。指導ラインを低く見るとほめるところがいっぱい見つかる。でも、指導ラインは下げたくない。弱小チームといわれてうれしいはずがないから。お互い努力して認めあえるんです。

熊軍団俱楽部

ベアーズクラブ

毎週金曜日
7時から



貰ふ、 軍団新聞

発行所 TEAM KUMA
発行人 yama
編集人 pokok
bears@10.fan-site.net

2016 No. 1
winterSeason

matsudo
Bears
BOYS & GIRLS

熊談話

団員募集中！ MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団（小学生男女）



＜練習場所＞ 柿ノ木台小学校体育館 ほか

いつでも見学に来てね。

＜練習日＞ 火曜日 6時～8時00分 土曜日 午前 日曜日 午後

体験もできるよ。

金曜日 5時～7時30分 土日は試合になることがあります。

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧下さい

就学前から練習生として体験できます。

松戸ベアーズ

検索

<http://bears.fan-site.net/>

bears@10.fan-site.net まで